
Von:
Gesendet: Montag, 14. November 2016 08:17
An: amt61
Betreff: Neugestaltung Stadteingang Kreuzung Benrather Straße Hochdahler Straße

Von der Hochdahler Straße kommend in Richtung Gabelung /Hilden Süd fahrend bietet sich dem Betrachter rechtsseitig in Richtung Innenstadt blickend ein für mein Empfinden hässlicher Blick auf eine Häuserzeile mit vorgelagertem großen Haus plus Anbauten. Die Fassade und der Anbau dieses vorgelagerten Hauses wird zur Zeit grossflächig für Reklame (Plana Küchenstudio und Rechtsanwaltskanzlei) verwendet. Da dies das Stadteingangstor ist, empfehle ich anstatt der Reklameflächen eine Fassadenbegrünung oder eine Backsteinfassade, die zu den umliegenden Gebäuden passt. Die vorgelagerte Parkplatzfläche könnte als Grünfläche gestaltet werden . Ließe sich in diesem Zuge die Kreuzung Hochdahler Straße - Benratherstrasse vielleicht langfristig als Kreisel umgestalten? MfG

Von meinem iPad gesendet